## Pressemitteilung



Seite 1 von 2

# gustav internet bringt schnelles Internet nach Hille-Eickhorst und Unterlübbe

- Tiefbauarbeiten beginnen in Kürze
- Ausbau des schnellen Internets mit bis zu 1000 Megabit pro Sekunde
- Informationsveranstaltung am 29.01.20 um 19 Uhr in der Sporthalle Eickhorst, Hubertusstraße 38

Hille, 16.01.2020

In Hille-Eickhorst und Unterlübbe startet ein neues Internetzeitalter: gustav internet bringt das schnelle Netz in die Kommune. Durch den Einsatz moderner Technologien werden bald Download-Geschwindigkeiten von bis zu 1000 Megabit pro Sekunde möglich sein. Der Ausbau in diesem Gebiet erfolgt in der technisch modernsten Variante: Ein Glasfasernetz mit direkter Glasfaseranbindung in das Gebäude. Man spricht auch von "Fiber to the Home", kurz FTTH, da die komplette Anbindung mit Glasfaserkabel erfolgt.

#### Bürgermeister Michael Schweiß:

"Hier wird das Glasfaserkabel bis in jedes Haus gelegt. Durch das neue Netz werden wir einen Standortvorteil schaffen, der sowohl Familien als auch Selbständigen und Unternehmen zu Gute kommt. Der schnelle Internet Anschluss ist ein wichtiges Kriterium zur Ansiedlung neuer Gewerbetreibender, aber auch bedeutend für die Entscheidung zum Kauf einer Privatimmobilie."

Mit engagierten Bürgerinnen und Bürgern, die sich tatkräftig für eine erfolgreiche Vorvermarktung eingesetzt haben, kann das Projekt jetzt starten.

gustav internet setzt aktuell verschiedene Breitband Projekte in der Region um. Im vergangenen Jahr wurden die Breitbandnetze in der Gemeinde Hüllhorst in Betrieb genommen. Beim Ausbau des schnellen Internets in Hille kooperiert gustav internet mit der ELTEL Infranet GmbH und Primevest Capital Partners. ELTEL ist dabei für den Bau des Netzes zuständig, Primevest als Investor und gustav internet für den Betrieb und die Vermarktung der Breitband Infrastruktur.

Der Geschäftsführer der gustav internet, Dennis Kornehl, ergänzt: "Unsere Kunden freuen sich sehr, dass die Arbeiten jetzt beginnen. Wir bieten für Privat- und Geschäftskunden Produkte bis zu 1000 Megabit/Sekunde an."

Zunächst muss jetzt die Infrastruktur geschaffen werden. Die Baumaßnahme wird durch die ELTEL geplant, koordiniert und überwacht. Auf der Informationsveranstaltung am 29.01.20 erhalten Sie nähere Auskünfte zu den Details des Ausbaus.

## Pressemitteilung



Seite 2 von 2

Mit den Arbeiten für den ersten Bauabschnitt, wird gemäß heutiger Planung im Februar begonnen. Der Baubeginn ist abhängig von der Materiallieferung und u.a. der Zustimmung der Wegebaulastträger.

Michael Hegemann, Geschäftsführer der ELTEL Infranet GmbH erläutert die Vorgehensweise: "Im ersten Bauabschnitt wird die Glasfaser-Verbindung vom Kopplungspunkt mit dem Weitverkehrsnetz bis zum Hauptverteiler geschaffen, es erfolgt dann der Ausbau einzelner sogenannter "Cluster". Hier wird zunächst der Tiefbau der Längstrasse ausgeführt und es folgt dann die Herstellung der Hausanschlüsse gefolgt von den Kabelarbeiten.

Das Glasfasernetz wird, wenn das Projekt beendet ist, aus 29 Kilometer Leerrohr und über 110 Kilometer Glasfaserkabeln bestehen. Ein ehrgeiziges Projekt und wir hoffen hierbei auf die Geduld und Unterstützung der Bürgerinnen und Bürger."

Die Fertigstellung des passiven Netzes ist für Ende Juni 2020 geplant.

Das Unternehmen bittet für Unannehmlichkeiten während der Bauarbeiten um Verständnis. Bei Fragen zu den Produkten gibt gustav internet Auskunft unter Tel. 0511 99998036 oder unter www.gustavinternet.de

Bei Fragen Ansprechpartnerin für die Medien:

Angela Rettinger T 0511 99998036 E ar (at) gustavinternet.de

#### Über gustav internet GmbH & Co. KG

Die gustav internet GmbH & Co. KG ist ein Internet Anbieter aus Hannover, der ausschließlich Internetanschlüsse basierend auf Glasfaser bis ins Haus (FTTB/H) für Privatkunden und kleine Gewerbetreibende anbietet. Das Vermarktungsgebiet von gustav internet besteht im Wesentlichen aus heute unzureichend mit Breitband versorgten Regionen. gustav internet betreibt eigene Breitbandnetze oder vermarktet auf Infrastrukturen anderer Unternehmen, die diese für Dritte geöffnet haben. Das Unternehmen besteht seit 2012 und versorgt seit 2013 als einer der Glasfaserpioniere Endkunden mit hochwertigen Glasfaseranschlüssen.

## Über Primevest Capital Partners

Primevest Capital Partners ist eine pan-europäische Investmentboutique, die innovative Investmentstrategien in den Assetklassen Parken, Telekommunikation sowie zeitgemäßes und bezahlbares Wohnen umsetzen kann. In unseren Kerngeschäftsfeldern sind wir einer der führenden Anbieter in Europa. Dabei verfolgen wir das Ziel, unseren Kunden attraktive und nachhaltige Renditen zu ermöglichen. Primevest Capital Partners verwaltet mit rund 30 Mitarbeitern in Utrecht/Niederlande und Berlin aktuell ein Vermögen von 1,5 Milliarden Euro, verteilt auf acht sektorspezifische Fonds und zwei individuelle institutionelle Mandate.

#### Über ELTEL Infranet GmbH

Die ELTEL Infranet GmbH ist eine der führenden Unternehmen im Bau und Betrieb von Telekommunikationsinfrastruktur in Deutschland. Eines der Geschäftsfelder ist die Planung, der Bau und der Betrieb von Glasfasernetzen. Hierzu verfügen wir über Personal und Partner, die seit Jahren in diesem Bereich erfolgreich tätig sind und über ein breites Erfahrungswissen und technische Kenntnisse verfügen. Von dem Firmensitz in Hannover und den lokalen Baubüros steuern und verwalten wir die Projekte im gesamten Bundesgebiet. Zu unseren Kunden gehören alle namhaften Telekommunikationsunternehmen in Deutschlan